

Jedem seine ganz persönliche Adventsbotschaft

Besinnliche Feier in Walzenhausen – Duo PanTastico begeisterte Walzenhauser Senioren

Mitte Dezember begeisterte das Duo PanTastico in der MZA Walzenhausen eine grosse Schar Senioren. Pfarrerin Corinna Boldt zeigte anhand einer Nuss auf, dass jeder seine ganz persönliche Adventsbotschaft erfahren könne.

Isabelle Kürsteiner

Das Duo PanTastico mit Karin Inauen-Schaerer (Panflöte) und Mathias Inauen (Piano und Gesang) eröffnete die Adventsfeier. Sie faszinierten mit bekannten Melodien. Obwohl im Luzerner Seetal lebend, hat Mathias Inauen Appenzeller Wurzeln. Er stammt aus Brülisau. PanTastico tritt seit vierzehn Jahren auf, seit fünf Jahren sind die beiden Musiker verheiratet. Nach dem Ohrwurm «Einsamer Hirte» von James Last folgte eine musikalische Europarundreise. Es folgte auf ein uraltes italienisches Weihnachtslied ein Medley mit englischen Weisen,



PanTastico unterhielt die Senioren aufs Beste mit Musik und Gesang.

(Bild: Isabelle Kürsteiner)

anschliessend mit russischen Stücken. a wonderful world» von Louis Armstrong. Pfarrerin Corinna Boldt schenkte allen je eine Baumnuss. Sie forderte die Anwesenden auf, sie in die Hand zu nehmen. Ihre harte Schale zu spüren. Dann mutmasste sie, dass nun wohl Er-

innerungen aus Kindertagen aufkämen. Von aussen sehe die Nuss runzelig aus. Sie habe Risse in der Schale, deren Farbe variabel sei. Corinna Boldt wies darauf hin, dass sowohl die Nuss mit individuellen Linien und Furchen geschmückt sei, ebenso wie die menschliche Hand. Diese Rillen erzählten eine ganz eigene Lebensgeschichte. Die Neugier, was in der Nuss für ein Kern stecke, könne mit der Vorfreude in der Adventszeit auf Weihnachten verglichen werden. Sie sei wohl immer gleich und doch müsse Weihnachten jedes Jahr von neuem begriffen und erfahren werden.

Konzert der Extraklasse

Nach den besinnlichen Worten spielte das Duo PanTastico zum zweiten Teil des Konzertes der Extraklasse auf. Das Publikum war konzentriert und genoss das Panflötenspiel sowie die ebenso professionelle Klavierbegleitung. Nach Weihnachts- und Musicalmelodien folgte ein gemeinsames Singen. Die Senioren erwartete nach dem Konzert ein feiner Vesper.